

Funk-Akkuschrauber Nexo – V1300 – Service-Packs
Nexo Cordless Wi-Fi Nutrunner – V1300 – Service Packs

Herausgeber/Issued by:
Bosch Rexroth AG
Fornsbacher Str. 92 · 71540 Murrhardt · Germany

Informationen zu Service-Packs sowie die Dateien zum Download finden Sie im Schraubtechnik Online-Katalog:
www.boschrexroth.com/schraubtechnik

Zum Download-Bereich gelangen Sie über die Navigationsleiste *Software > Nexo > Downloads*.

HINWEIS

Bei einem Firmware-Update können auf der Steuerung gespeicherte Daten (Schraubkurven, Ergebnisspeicher etc.) verloren gehen. Sichern Sie die Daten vor dem Update.

Information on the service packs and the files for download can be found in the tightening technology online catalog: www.boschrexroth.com/tightning

You can reach the download section via *Software > Nexo > Downloads* in the navigation bar.

NOTE

When updating firmware, data (tightening graphs, result storage etc.) might get lost from the controller. Save the data before updating.

Dieser Service-Pack beinhaltet Software/Firmware-Updates und bezieht sich auf die Version 1300 und ersetzt die vorherige Software/Firmware-Version vollständig.

Über das Update wird auch das Bediensystem NEXO-OS aktualisiert.

This service pack contains software/firmware updates and refers to version 1300 and completely replaces the previous software/firmware version.

The update also upgrades the NEXO-OS operating system.

Produkt Product	Service-Pack Service pack	Ersetzt Software/Firmware-Version Replaces software/firmware version
NXA011S-36V NXA011S-36V-B NXA015S-36V NXA015S-36V-B NXA030S-36V NXA030S-36V-B NXA050S-36V NXA050S-36V-B NXA065S-36V NXA065S-36V-B NXP012QD-36V NXP012QD-36V-B NXV012T-36V NXV012T-36V-B	NxFw V1300 SP1	NxFw V1300 Release

Die folgende Liste beschreibt die Funktionserweiterungen / Fehler, welche mit dem jeweiligen Service Pack erfüllt bzw. gelöst werden.

NxFw 1300

Service-Pack 1

1. Einstellungen | WLAN | 802.11a/g | Roaming:
Die aktivierten Kanäle im 5 GHz werden korrekt in die Roamingliste übernommen.

 2. Einstellungen | WLAN | 802.11a/g | Roaming:
Bei Überschreitung der max. aktivierbaren Kanäle (max. 30) wird eine Fehlermeldung ausgegeben.

 3. Einstellungen | Daten | Open Protocol:
Über die Option „Wegnahme Enable nach Verbindungsverlust:“ kann das Verhalten der Schrauberfreigabe bei Verbindungsverlust eingestellt werden.

 4. Verhalten Open Protocol beim Senden von Abo-Nachrichten im sicheren Betrieb | (NoAck Flag=0) korrigiert:
Bei ausbleibender Quittierung der Gegenstelle wird die nicht quittierte Abo-Nachricht nach Ablauf der Ack-Timeout erneut gesendet. Nach 3 erfolglosen Wiederholversuchen wird die Verbindung geschlossen.
-

The following list describes which function improvements or errors have been fulfilled or solved within the associated service packs.

NxFw 1300**Service pack 1**

1. Settings | WLAN | 802.11a/g | Roaming:
The activated channels in 5 GHz have been correctly transferred to the roaming list.

 2. Settings | WLAN | 802.11a/g | Roaming:
An error message appears if the max. number of channels that can be activated (max. 30) is exceeded.

 3. Settings | Data | Open Protocol:
The "Drop Enable when disconnected:" option can be used to set the behavior of the nutrunner release if the connection is lost.

 4. Behavior of open protocol when sending subscription messages in safe operation (NoAck Flag=0) has been corrected:
If the counterpart is not acknowledged, the unacknowledged subscription message is sent again after the Ack timeout has expired. The connection is closed after 3 unsuccessful retries.
-